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NOUVELLES DE CAROLINE ROBERGE  
 Bonjour, je suis la femme d’Yves Boulianne, natif de 
Tadoussac. Comme vous le savez sans doute, nous avons quitté 
la région en juillet 2008. Nos deux garçons sont également 
natifs de Tadoussac. Ils jouaient tous les deux au hockey avec 
les Voyageurs de Sacré-Coeur et continuent maintenant de 
pratiquer leur sport favori à Saint-Nicolas, sur la rive-sud de 
Québec, où nous sommes maintenant installés. J'ai pensé que 
ça pouvait être intéressant de publier cet article dans Le 
Reflet, afin de donner des nouvelles d'Olivier, notre fils de 10 
ans. Il vient de remporter un tournoi de hockey la fin de 
semaine dernière. En fin de semaine qui vient, notre fils de 7,5 
ans, Jérôme, participera au tournoi novice de Vanier. Il est 
gardien de but. Je pourrai vous donner des nouvelles de la 
performance de son équipe la semaine prochaine.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Olivier est le premier joueur à gauche, sur la deuxième rangée. 
 
TADOUSSAC PEOPLE : 
Audrey Phily : Sa passion des chiens continue de la hanter. 
 Elle a décidé de s’impliquer. Elle vient d’être élue au 
conseil d’administration du Club passion Terre neuve Québec. 
Une première rencontre a eu lieu cette fin de semaine à 
Québec. 
Rosy : Voici quelques lignes. Bonjour chers amis(es),   
Je suis bien arrivée à Hawaï. J'ai fait un excellent voyage. La 
nature où j'habite est très belle. Nous sommes situés dans une 
vallée et à deux coins de rue de la mer. Elle est magnifique ! Je 
suis entourée de montagnes, ce qui me touche beaucoup. Car 
j'aime les montagnes et la mer, je me sens comblée. Mes hôtes, 
Louise et Bill, sont très gentils et généreux. Samedi, j'ai eu le 
grand bonheur de faire une séance de yoga dans un 
magnifique temple bouddhiste bordé de montagnes.  
 J'aurais eu envie d'y rester dans le silence toute la 
journée si cela avait été possible. Je partagerai l'atelier dans 
ce temple tous les avant-midi. J'ai eu une permission spéciale. 
 C'est une véritable surprise et un cadeau inestimable 
pour moi. Si cela vous intéresse vous pouvez aller sur Google 
et tapez : Photos Makaha Valley Ohua, c'est exactement là que 
je suis. Je vous laisse et vous reviendrez bientôt. De tout cœur, 
Rosy. 
Serge et Denis Wazo : Fini d’en parler, ils ont réalisé leur 
rêve. Ils sont allés voir enfin une partie des Canadiens à 
Montréal.  

Martin Chouinard  : Un petit week-end à Tadoussac. Un 
contrat de rénovation l’attend à Québec pour un mois. Après ce 
sera peut-être une saucette au Sud. Un retour prévu pour des 
rénovations sur son bateau en cale sèche. 
Gérard Lamarche et Mado : Un retour de Cuba avec un 
bronzage d’une semaine à peine perceptible. Faudrait penser à 
y retourner pour plus longtemps afin de compléter le tout. 
Paulin et Lise Hovington : En Floride pour l’hiver, la rumeur 
veut qu’ils reviennent début Avril. 
Hendrick : L’appart est vide. Une chambre pleine de boîtes. Il 
ne lui manque qu’un camion et un trailer et le tout prendra la 
route vers la région Est de la province. Un retour aux sources 
après les extravagances de Mtl. Il ne lui manque qu’un loyer 
pour s’installer à Tadoussac. Donc avis à ceux qui ont quelque 
chose à offrir. Demandez Dédé à l’Eau Berge au 235-4372. 
 
HAPPENING DE PEINTURE : 
 Une première ouverture vers le monde pour intégrer 
des personnes ressources importantes de la région. Pour briser 
les barrières, Happening de Peinture de Tadoussac a élu à sa 
présidence, Gemma Brisson des Grandes Bergeronnes. Bien 
connue, elle a été avant tout enseignante. Son titre de 
présidente de la Caisse Populaire Desjardins Saguenay St. 
Laurent, lui ouvre les portes partout en région. Sa religion, 
c’est le bénévolat. À la retraite, elle est de tous les 
mouvements. Avant d’accepter cette nouvelle responsabilité de 
présidente, elle s’est demandée qu’étant donné qu’elle était de 
l’extérieur, si elle allait pouvoir apporter autant qu’une 
résidente du milieu.  Unanimement, les membres du CA ont 
répliqué qu’il était temps de sortir des ses ornières. C’est 
ensemble que nous allons nous construire une qualité de vie 
intéressante. 
 Déjà, ça planche pour la prochaine édition en Sept. 
Dans la continuité, Tina Tremblay ex-présidente a accepté le 
poste de Vice Présidente. Finalement, sous l’insistance de la 
nouvelle Présidente, Claude Brassard a du accepter le rôle de 
Sec Trésorier suite à son bon travail accompli jusqu’à date. 
Gemma a aussi ajouté qu’il était temps pour Happening de 
Peinture de briser aussi la tradition qui est que ce sont toujours 
les filles qui prennent des notes. Si les hommes veulent la 
parité, aussi bien commencer maintenant.  
 Les autres membres du CA sont Stéphanie Benoit, 
Hélène Savard, Diane Gagnon, Marie Josée Guérin, Alain 
Bourassa, Véronique Godreau et André Tremblay. 
 
SUPER BOWL suite et fin : 
 Si vous voyez Serge Marquis porter son Gilet des 
Steelers de Pittsburgh, ne paniquez pas, il n’y a pas eu de 
drame familial. Il ne l’a pas arraché brutalement des mains de 
son père Michel, qui selon le Reflet, était  le grand gagnant. 
Pour cette joie éphémère, devenue déception, le promoteur 
SLEEMAN lui offre un bar Open à l’Eau Berge. 
 
POKER : 31 Janvier : 
 Une première pour la saison. Enfin, une fille réussit à 
s’inscrire dans le palmarès des gagnants. Audrey Boulianne. 
Elle a décroché un maigre point lui permettant de s’afficher sur 
le tableau d’honneur de l’Eau Berge. 



Pour ce dimanche dernier, deux grosses tables débordantes où 
une quinzaine de joueurs ont pu mesurer leurs talents de 
bluffeur. 
 Dans cet affrontement, la chance de débutant est restée 
collée au petit nouveau fraichement arrivé à Tadoussac. 
Nicolas Bouchard. Son  travail à la pisciculture lui a permis de 
se frayer une première position pour une deuxième semaine 
consécutive.  Pour Guillaume, le chiffre 2 semble lui coller à 
la peau. Lentement mais sûrement, il se rapproche de la tête du 
classement détenue par Ing et Jean Guy, ex quo.  
 
LIGUE DE BILLARD : 1 er Février : 
 Du jamais vu dans la ligue depuis son existence (5ans). 
Le 8 (nègre) est entré 3 fois sur une casse. Pour Germain et 
Aurel malheureusement, une autre balle est rentrée en même 
temps, venant ainsi ternir quelque peu l’exploit. Par contre 
Tommy a réussi le coup parfait contre Monette.  
 Côté jeu en général, ça a été plutôt décousu. Pas 
beaucoup de parties excitantes, probablement du à la diffusion 
du Super Bowl avec toute sa mise en place et sa fébrilité dans 
l’air. À souligner la performance de Z qui a donné des sueurs 
froides à Jean-Yves en ratant une balle facile pour terminer. De 
son côté, André a chauffé les fesses d’Aurel. Certains 
prétendent qu’il lui a donné une chance afin de ne pas lui 
causer trop de cauchemars durant son voyage dans les Mont 
Groulx. 
 
POAITE ESPION 
Petit histoire pas si étrange … et vraie…  
 Jean Boudreau a commencé la journée tôt, ayant réglé 
son horloge (faite au Japon) à 6 heures. Pendant que sa 
cafetière (faite en Chine) filtrait le café, il  s'est rasé avec son 
rasoir (fait à Hong-Kong). Il s'est ensuite habillé avec sa 
chemise (faite au Sri Lanka),  ses jeans (faits à Singapour) et 
ses chaussures (faites en Corée).  
 Après avoir cuit son petit déjeuner dans son nouveau 
poêlon (fait en Inde) agrémenté de fraises (de la Californie) et 
de bananes (du Costa Rica), il s'est assis avec sa calculatrice 
(faite au Mexique) pour calculer son budget de la journée. En 
consultant sa montre (faite en Taiwan), il a syntonisé sa radio 
(faite en Chine), puis a embarqué dans sa voiture (faite au 
Japon) pour continuer sa recherche d'emploi, entre deux 
fermetures d'usines (au Québec!). A la fin d'une autre journée 
décourageante, il décide de se verser un verre de vin (fait en 
France), pour accompagner son dîner congelé (fait aux É.-U.), 
met ses sandales (faites au Brésil) et allume sa télévision (faite 
en Indonésie), et puis se demande pourquoi il n'arrive pas à se 
trouver une bonne job payante, ici au Québec!! 
 
MARINA : 
 Démission et élections : Conrad Brisson a remis sa 
démission après 28 années de loyaux services. Réélu sans 
opposition à chaque terme, si ce n’est pas un record, c’est une 
maudite bonne moyenne au Québec. Des vagues et des marées, 
il en a vu passées. C’est toujours dans un calme apparent qu’il 
les a traversées. Des réunions, il n’en a pas beaucoup manqué. 
À la fin, quand venait le temps de partir, il était souvent le 
dernier. 
 C’est vers les années 80, qu’il a mis le cap sur le bout 
du quai. Alors que le Grand Hotel et le Golf était fermé, le 

village était plongé dans une profonde solitude à un point tel 
que l’on se préparait à le nommer le deuxième village fantôme 
du Québec. 
 Avec Thomas Mahers et quelques citoyens, il a mis 
l’épaule à la roue dans un ultime effort pour relancer 
Tadoussac. Le premier geste fut lorsque le Gouv. Provincial 
mit en place le réseau nautique de la marina sur le St. Laurent 
et qu’il décida de les liquider parce que non rentable. Un peu 
ce que fait présentement le Fédéral avec le quai de la Baie. 
À cette époque, la municipalité sous le règne Caron ne voulait 
pas acquérir la marina pour la modique somme de 1.00$. 
Même si elle était fraichement construite, elle risquait de 
coûter des sous à administrer.  
 Sentant ce bien collectif glisser entre les mains 
d’étrangers intéressés, dans un geste de dernière heure, il a 
participé à la fondation de la corporation de développement 
touristique de Tadoussac. CDTT, pour en faire l’acquisition au 
nom de et pour la population tout en garantissant le poste de 
Jacques Gagnon, gérant de l’époque. Malheureusement, la 
maladie a changé rapidement son chemin de vie. 
Avec une subvention de fonctionnement d’été, comme 
membre du CA il a  engagé la première directrice, une femme. 
Pierrette Caron a alors assumé un minimum de 
fonctionnement.  
 La saison suivante, une jeune étudiante 
Tadoussacienne bardée d’un Bac désirait demeurer à 
Tadoussac pour gagner sa vie. Il fut encore de ceux qui ont été 
les premiers à donner leur chance aux novices dont Tina 
Tremblay. Par la suite, il y eut une jeune Française, issue du 
milieu de l’Eau Berge qui consacrait toutes ses énergies pour 
la communauté, sans retirer un rond. Un poste à la direction lui 
a permis de s’intégrer et de faire sa vie ici. Aujourd’hui, Raoul, 
le restaurant Le Bateau et le Festival ne saurait se passer d’elle. 
 Bien ancré dans le décor de Tadoussac, quelques 
années plus tard, un gros investissement majeur : 
l’agrandissement que nous connaissons maintenant avec en 
plus, les portes de la cale sèche qui sont passées entre les 
mains de la municipalité depuis, malgré sa ferme opposition. 
Ardent défenseur de faire travailler les gens de chez nous 
d’abord, il a été d’accord pour faire les travaux en interne 
comme on dit. Autour de Laurier Bouchard et d’autres gars 
compétents, l’argent est resté ici. 
 
RUMEUR : 
 Y PARAIT QU’IL VA Y AVOIR UN FESTIVAL DE 
LA FOLIE à Tadou cet hiver. L’idée est partie de l’Eau Berge 
durant le party du Jour de l’An. Plus précisément vers les 5h 
du matin. 
 Dany et Pascal (de Mélopée Croisée), deux musiciens 
de Sorel ont eu ce flash durant le Jam du lever de soleil. 
À date, une rencontre a eu lieu à Sorel avec Gato. Un nom a 
été suggéré : «LA FOLIE BORÉALE». Une chanson thème a 
été composée et l’enregistrement a été gravé sur CD. C’est sur 
la musique de Hit the Road Jack. 
 Les trois comparses vont se rencontrer autour du 12 
Février à Tadoussac pour discuter du coup. Le 14 et 15, Dany 
et Pascal ont deux soirées à la Tour à Bières de Chicoutimi, 
dans le cadre de la St. Valentin. De retour, il y aura la période 
des groupes à l’Eau Berge puis des discussions pour savoir s’il 
y aura quelque chose ou non. 



 Jusqu’ou ça ira? Suivez les placotages du Bar. Une 
chose est certaine, pour faire un festival de la folie, il faut des 
fous et des folles. Cette race de monde existe-t-elle à 
Tadoussac? Avons-nous seulement des businessmen ou 
women? 
 
LES POOLERS :   
 Très peu de nouvelles depuis quelques semaines de 
nos gérants d’estrades. Depuis le match des étoiles, on dirait 
qu’ils sont tous restés enfoncés dans leur fauteuil en train de 
siroter leurs bières en rêvant à leur coupe Stanley. Seul Denis 
Wazo a bougé. Il s’est engagé un lobbyiste pour 
l’accompagner au Centre Bell afin d’assister au Match des 
Canadiens vs Toronto.  Ils vont arpenter les méandres et les 
coulisses des estrades à la recherche de la perle rare.  Qui est-
cette personne? Peut-être la rencontreront-ils sur son grand 
cheval blanc, la crinière et les masses dans les airs?  
 Côté échange de joueurs promis à la mi-saison, rien ne 
bouge pour l’instant. Une mise en demeure de la part d’une 
propriétaire accusant ceux détenant la première place de 
monopole. 
Résultats: 

CUMULATIF PJ TOT  CUMULATIF PJ TOT 

1. Hendrick 492 403  8. Isabel&Coco 450 344 
2. WaZo 524 397  9. Mona&Michel 468 342 
3. Pascal 453 390  10. Meggie 472 327 
4. Ing 498 389  11. Nancy 454 323 
5. Dédé 475 387  12. Richard 448 288 
6. DG 460 367  13. Pupe 479 280 
6. Yvon 503 367  14. Boutin 418 268 
7. Charlot 476 353  15. Ti Michel 347 203 
 
APPEL À TOUS : 
 Palma, partisan invétéré du CH, s’est acheté un maudit 
beau drapeau pour afficher ses couleurs sur son véhicule. 
Amateur  aussi des autos clean, il s’était acheté des gouttières 
pour ne point salir ses vitres. Le problème, c’est qu’il ne peut 
accrocher son drapeau à cause de ce gadget. Avez-vous une 
suggestion pour qu’il puisse arborer son parti pris? Sinon, il va 
être obligé de changer de CHAR…  
 
À QUAND LE PRINTEMPS?  :  
 Une contradiction dans le village concernant la venue 
de la période idéale pour ramasser des Clams. La semaine 
dernière, la marmotte a vu son ombre. Donc, la saison de la 
fonte des neiges devrait commencer dans 6 semaines. D’un 
autre côté, Michel ne l’a pas vue. Ce qui signifie, que ca va 
être plus long. Qui a raison? La Marmotte ou Michel? 
 
POKER : 7 Février : 
 Pour la semaine du 7 Février, une vingtaine de 
personnes s’était donnée rendez-vous avec un seul objectif : 
freiner l’élan de Nicolas, le petit nouveau de la pisciculture, 
qui est venu rafler la mise, deux semaines d’affilée. Il était 
donc l’homme à abattre. Les paris cette semaine étaient de 
savoir combien de temps Julie, la copine de Nicolas allait tenir 
autour de la table. Le voyage qu’elle avait fait de Baie Comeau 
pour venir jouer ne lui servant pas d’excuse. 
 Finalement Nicolas a tenu son bout jusqu'à la fin mais 
n’a pu résister à la vague. Julie tant qu’à elle, a déjoué les 
prédictions concernant les pronostics. 

Les résultats ont fait écarquiller bien des connaisseurs. Deux 
nouvelles têtes d’affiche de Sacré Cœur sont venues mêler les 
cartes. Boisaco était à l’honneur puisque Roberto Cloutier s’est 
classé premier, suivi de son copain Benoit Denis. Guillaume 
Pelletier a quant à lui sauvé les honneurs. Yvon Vibert 
continue de roder autour du cercle des gagnants sans succès. 
Palma poursuit toujours le record d’avoir été éliminé le plus 
rapidement. 
Résultats : 

1. Ing 16  5. Yvon 5 
1. J.Guy Guignard 16  6. Alex 4 
2. Guillaume 11  7. Eric B. + Roberto  3 
3. Nicolas Bouchard 6  7. Palma+Benoît 3 

4. Serge Marquis 5  8. DG+Sylvain+Audrey  1 
 
LIGUE DE BILLARD : 8 Février : 
 Un autre exploit digne de mention s’est répété encore 
cette fin de semaine. C’est sûrement l’équivalent d’un trou 
d’un coup au golf, d’un coup de circuit au baseball ou d’un 
tour du chapeau au hockey. Nul autre que Nicolas, encore lui, 
a réussi à entrer la 8 sur sa casse au billard contre Jean Yves. 
Plus que cela, il a failli vaincre ce dernier 2 à 0 sur une balle 
facile. Très peu de surprises dans les résultats dans l’ensemble.  
 Monette a gagné le prix de la patience puisqu’elle a 
joué une seule fois durant la journée suite à l’absence d’un de 
ses adversaires. Un 2 points bien mérité. 
 Les coups exceptionnels se sont limités à quelques uns 
seulement. Du jeu stable et efficace a été offert de la part de 
chaque joueur. Un bon bassin de remplaçants est en train de se 
constituer. À date 4 noms sont en banque et on attend d’autres 
confirmations. 
Résultats : 

Jean-Yves 18   5. Pierre 11 

Lauréat 18   Michel 10 1. 

Palma 18   
6. 

Simon 10 

Aurel 17   7. Denis 9 
2. 

Bruno 17   8. Zeineb 8 

3. Germain 14   Nicolas 7 

4. Ing 12   
9. 

Yohan 7 

5. Monette 11   10. Tommy 4 

 
DÉDÉTORIAL : 

��� �  LE 14 FÉVRIER ��� �  
L’Eau Berge vous invite : 
«Croire ou ne pas croire en l’amour?» Voilà la question de la 
fin de semaine. 
 
«TOUT CE QUI EST FAIT PAR AMOUR EST AU-DELÀ DU 
BIEN ET DU MAL».  
 Une maxime qui traduit bien l’état d’esprit  dans lequel 
baigne ce bâtiment au toit rouge. Samedi, on célèbre la couleur 
de l’Amour. Affichez vos couleurs avec Duo Tap et DJ Pierre 
pour rythmer la soirée. 
 
HISTORIQUE DE LA ST-VALENTIN   
 St-Valentin, patron des amoureux, est en fait un prêtre 
mort martyrisé par les Romains, le 14 février 270. À cette 
époque Valentin s'attira la colère de l'empereur Claude II qui 
venait d'abolir le mariage. En effet, l'empereur trouvait que les 



hommes mariés faisaient de piètres soldats parce qu'ils ne 
voulaient pas abandonner leur famille. Claude ne reculant 
devant rien abolit le mariage. Valentin encourage alors les 
jeunes fiancés à venir le trouver en secret pour recevoir de lui 
la bénédiction du mariage. Il fut arrêté et emprisonné. 
 Pendant qu'il attend son exécution dans sa prison, 
Valentin se prend d'amitié pour la fille de son geôlier et lui 
redonne la vue. Juste avant d'être décapité, il lui offre des 
feuilles en forme de cœur avec le message suivant : De ton 
Valentin! (Est-ce pour cela que l'on dit que l'amour est aveugle 
et qu'il fait perdre la tête?) 
 Les Lupercales : Avant même Valentin, il existait une 
fête païenne célébrée à la mi-février. Les Lupercales romaines. 
Pendant cette fête, les adolescents devaient se soumettre à un 
rite d'initiation. Chaque jeune homme pigeait le nom d'une 
jeune fille qui lui était assignée pour l'année. En 496, le pape 
interdit cette fête très peu respectueuse pour les femmes. Il 
choisit alors Valentin comme patron des amoureux et décrète 
le 14 février jour de sa fête.  
 Certaines coutumes : Les cartes de St-Valentin : 
Quand le tirage au sort des Lupercales fut aboli, les jeunes 
gens de Rome prirent une autre habitude beaucoup plus 
romantique. Cette coutume consistait à offrir à la femme de 
leurs rêves des vœux affectueux. Au 19e siècle, le service 
postal devient un moyen de communication plus rapide et 
moins dispendieux. On s'en sert donc pour envoyer nos vœux. 
Il devient alors même possible d'envoyer anonymement des 
cartes et on en vit apparaître des libertines. Dans certains pays, 
les choses tournèrent même à l'obscénité, à tel point qu'il fallut 
les interdire.  
 Cupidon: Dans la mythologie romaine, Cupidon 
représente le dieu de l'amour. Il est personnifié par un jeune 
enfant peu vêtu, muni d'un arc et d'une flèche. On croit que, 
lorsqu'une de ses flèches vous touche, vous tombez follement 
amoureux de la première personne que vous rencontrez.  
 Le chocolat : De nos jours, on donne surtout du 
chocolat. Pourquoi? Certains prétendent que ce choix n'est pas 
dû au hasard. En effet, des chercheurs ont découvert qu'il 
existe une hormone du désir amoureux, la phényléthylamine 
que l'on retrouve également dans le chocolat.  
 Les � xxx�  pour signifier des baisers : Lorsqu'on 
inscrit ces "xxx" à la fin d'une lettre d'amour, on ignore 
généralement qu'il s'agit là d'une coutume remontant aux 
débuts du catholicisme où le X représentait la croix, symbole 
de foi jurée. La croix a eu longtemps aussi valeur de signature 
car peu de gens savaient écrire. Lorsque l'on signait d'un X on 
devait embrasser la croix, ce qui avait valeur de serment. C'est 
donc de cette pratique du baiser de la croix que vient le X 
symbolisant le baiser.  
 Et aujourd’hui :  À l'origine, Valentin n'a voulu que 
signifier son attachement à une personne qui lui est chère. Il 
est déplorable qu'avec le temps la Saint-Valentin soit devenue 
une fête commerciale.  
 Cet événement devrait plutôt être l'occasion de 
manifester son amour et son affection, non seulement à son 
partenaire amoureux, mais aussi à ses enfants, ses amis, ses 
parents, etc....  
 En espérant que cette journée soit remplie d'amour, de 
tendresse et de bien-être!  

LES AFFAIRES PLATICIPALES :  
 Une réunion à saveur économique. Premièrement, un ordre 
du jour imprimé sur les deux côtés d’une même feuille. 
Deuxièmement, la distribution des prix.  
 1- Ubus théâtre 1,000$.   
 2- Alliance des femmes. Journée internationale des femmes 
100$.  
 3- Carrefour Jeunesse Place aux jeunes. Ado et 18-35. 250$. 
 4- Spectacle Club de Patin de Sacré Cœur. 50$ pour 15 
jeunes de Tadoussac. 3.33$ par enfant, ça ne couvre pas le prix 
d’entrée. À mon avis, c’est un peu cheap. Probablement une 
distraction. . 
 5- Salon de la Haute Cote Nord. Une demande de quelques 
artisans de Tadoussac. Une somme de 1000$ sera allouée pour 
un espace d’exposition. On demandera une somme de 25$ à 
chaque artisan désirant exposer. Pour les autres commerçants, 
consultez Claude Brassard. 
 6- Happening de Peinture. 1000$ pour l’événement du Vent 
dans les Toiles. Après 6 ans d’efforts et de progression 
constante, cette minime somme est-elle le Reflet des intentions 
que voue la municipalité à cet évènement? Dire qu’on vient 
d’adopter une politique culturelle pour le village.  
Troisièmement : La course aux étudiants :  
 1- Une ou deux personnes sont demandées par Martin 
Lavoie pour travailler à la Caserne. Financées à 50%. 
 2- Une ou deux personnes sont demandées par Claude 
Brassard pour l’accueil et l’animation à la Maison Chauvin. 
Financées à 50%.  
 3- Une ou deux personnes sont demandées par Claude 
Brassard dans le cadre de Jeunesse Canada pour le Poste de 
Traite Chauvin. Financées à 100% . 
 4- Une personne est demandée par Martin Beaulieu pour 
l’accompagnement de personnes handicapées. Financée à 50%. 
 5- Trois personnes sont demandées par Martin Beaulieu pour 
le camp de jour. Financées à 50%.  
 6- Un étudiant est demandé par Marie Josée Guérin pour la 
Maison du Tourisme. Préposé au stationnement. Financé à 
50%.  
 Nos étudiants n’auront pas à se préoccuper pour se trouver 
de la Job l’été prochain. Bien sûr, à condition que les 
programmes soient généreux. Par contre, si cette politique 
d’embauche par la municipalité continue à la veille de la St 
Valentin, il va falloir se mettre à l’ouvrage et faire l’amour 
pour  produire des BÉBÉS afin d’assurer la relève.  
 Levée de la réunion : À 7h30, 6 autres personnes sont 
arrivées pour la période des questions. Hélas, une mauvaise 
information les avait guidés. Dans leur retard, M. Le maire 
s’est quand même dit satisfait de voir autant de monde (13), 
tout en espérant que cela continue pour les prochaines 
rencontres.  
  Suite au prochain Reflet. Avec une demande des 
jeunes pour les loisirs concernant la cigarette. Changement de 
vocation du presbytère et plein d’autres formalités qui ne 
changeront pas le monde.   
  
DU NOUVEAU :   
Durant les matchs de Hockey, lorsque les Canadiens gagnaient 
par un score de 5 et plus la partie suivante, les ailes de poulet 
étaient à l’honneur. Désormais, s’ils perdent par 5, ce sera le 
gros jambon roulé. Il faut bien se consoler! 
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